Große Müllsammelaktion im Rahmen der Woche des "Großen steirischen Frühjahrsputzes"

Puntigam erstrahlt in neuem Glanz



Am Mittwoch, den 13. April schwärmten die SchülerInnen des ersten Jahrgangs der Chemie-Ingenieurschule Graz aus, um den Müll, der sich durch achtlose MitbürgerInnen in den umliegenden



Straßen der Schule angesammelt hat, ordnungsgemäß zu entsorgen. Vom Zentralfriedhof über die Triesterstraße und die Herrgottwiesgasse bis zur Brauerei und dem Bahnhof Puntigam wurde Meter für Meter einer gründlichen Reinigung unterzogen.

Da die Mülltrennung im Vordergrund stand, wurden die SchülerInnen mit verschiedenfarbigen Müllsäcken ausgestattet. Getrennt gesammelt wurden Restmüll, Leichtverpackung, Metallverpackungen und Glasmüll. Auch zahlreiche andere "Schmuckstücke" fanden den Weg in die Hände der SammlerInnen. Tennisschläger, Einkaufswägen, Verkehrshütchen, und sogar einige Fahrräder wurden in dichten Gebüschen, tiefen Gräben und steilen Böschungen unter der Leitung von Mag.^a Dr.ⁱⁿ Ingeborg Fill, Elfriede Heidorn und Florian Raffler BSc, geborgen und sortenrein getrennt entsorgt. Insgesamt wurden 120 kg Müll auf die Waage gebracht, der aus folgenden Fraktionen bestand:

Gesammelter Müll:

Altglas	25 kg
Papier	5 kg
Restmüll	56 kg
Leichtverpackung	24 kg
Metallverpackung	10 kg
Gesamt:	120 kg
Gefundener Sperrmüll:	Einkaufswägen, Tennisschläger, Autoteile,
	Fitnessgeräte-Teile, Kindersitze, Fahrräder